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Paula Calil Defende Consenso Entre Prefeitura e CRM Para
Garantir Atendimento Médico

"A população cuiabana não pode ficar sem atendimento médico " disse

Redação do rufandobombonews 

A presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereadora Paula Calil, defendeu um consenso entre a
Prefeitura e o Conselho Regional de Medicina (CRM) diante do impasse envolvendo o prefeito Abílio Bonini
e a classe médica. Em entrevista à imprensa nesta terça-feira (28), ela ressaltou que, neste momento, o foco
deve ser a garantia do atendimento nas policlínicas, UPAs e unidades básicas de saúde, especialmente diante
da explosão de casos de dengue, zika e chikungunya.

Calil alertou que não é hora para retaliações ou paralisações na saúde pública e que o melhor caminho seria
um diálogo entre as partes. “O ideal é que tanto o CRM quanto a Prefeitura de Cuiabá sentem à mesa de
negociação e resolvam essa situação. A população não pode ficar no meio desse tiroteio”, afirmou.

A crise se intensificou após o prefeito Abílio Bonini sugerir que fossem filmados profissionais que não
estivessem atendendo nas unidades de saúde do município. A medida gerou reação do Sindicato dos Médicos
e do CRM, que acusou o gestor de tentar “criminalizar” a classe. Além disso, o prefeito ameaçou substituir
médicos que recusarem atender nas UBSs, enquanto o CRM argumenta que essas unidades não possuem
estrutura adequada para pacientes de classificação verde.

Diante do impasse, a vereadora reforçou a necessidade de diálogo para evitar que a população seja
prejudicada pela crise entre o Executivo municipal e os profissionais da saúde.


